

Ressort: Entertainment

## Ashton Kutcher ist früheres Party-Leben manchmal peinlich

Los Angeles, 10.03.2016, 09:46 Uhr

**GDN** - Dem US-Schauspieler Ashton Kutcher ist sein früheres Leben als Party-Mensch heute manchmal peinlich. "Früher fand ich es toll, in den Clubs abzuhängen - immer eine Flasche Wodka in der Hand und umzingelt von hübschen Mädels. Aus heutiger Sicht denke ich manchmal: Mann, war ich peinlich", sagte der 38-jährige Schauspieler und Produzent, der im Oktober 2014 Vater wurde, im Gespräch mit "Gala".

"Man denkt ja immer, man weiß, was Liebe ist. Aber erst als Vater oder Mutter wird einem richtig klar, was Liebe bedeutet. Als Ziel hat man dann nur noch vor Augen, dieses kleine Wesen zu einem wunderbaren Menschen zu erziehen, der die Welt möglichst ein bisschen besser macht." Ohne seine Ehefrau Mila Kunis geht allerdings nichts: "Mila stellt ihre Karrierepläne momentan zurück. Sie liebt es, Mutter und Hausfrau zu sein."

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-69215/ashton-kutcher-ist-frueheres-party-leben-manchmal-peinlich.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)